

EMW Internet / Social Media

 Vom Vereinsjahr 2020 an überschattete unverhofft die Corona-Pandemie das Vereinsgeschehen.

Viele geplante Veranstaltungen konnten nicht stattfinden. Man wollte dennoch Kontakt halten und Präsenz zeigen.

• Die Idee, dies durch Kurzfilme zu Weinbesprechungen via Internet zu tun, wurde nun von einigen Vorstandsmitgliedern umgesetzt.

Kellermeister Armin Sütterlin, inszenierte in kürzeren Zeitabständen immer wieder Weinbesprechungen, die man auf **Facebook** und **Youtube** veröffentlichte – Neuland für die Weinbruderschaft.

Internet-Präsenzen der Ersten Markgräfler Weinbruderschaft eV (Stand November 2024)









Weinerlebnisse online

Aufgrund der allbekannten Situation (Corona-Pandemie) mussten zahlreiche geplante Veranstaltungen zunächst abgesagt werden. Eine besondere Zeit, da wir eingeschränkt sind bei dem, was wir machen können und was wir machen dürfen, braucht auch besondere Aktivitäten. Aus diesem Grund stellen wir nach einer Initiative unseres Kellermeisters Armin Sütterlin nun immer wieder ein besonderes Weinerlebnis mit Produkten unserer Mitgliedsbetriebe ins Netz. Zu sehen sind diese Minutenfilme im Netz auf VouTube

Unverhofft wurden wir wie alle jedoch mit der unerwarteten Situation einer Pandemie konfrontiert und viele Veranstaltungen mussten nach der Planung und Ankündigung bereits im Mürz wieder abgesagt werden.



Erste Markgräfler Weinbruderschaft e. V. Im April 2020

Liebe Weinfreunde,

aufgrund der allgemein bekannten Situation müssen wir leider die Veranstaltungen am 08.05.2020 "Ein Betrieb stellt sich vor"(Weingut Feuerstein, Heitersheim) und am 13.06.2020 die Investitur auf Schloss Bürgeln absagen.

Bezüglich der übrigen Veranstaltungen werden Sie auf dem Laufenden gehalten.

Eine besondere Zeit, da wir eingeschränkt sind bei dem, was wir machen können und dürfen, braucht auch besondere Aktivitäten:



Aus diesem Grund stellen wir nun jeden Tag ein besonderes Weinerlebnis ins Netz unter https://www.facebook.com/pa/ersteweinbruderschaft/videas/?ref=page_internal

Seien Sie herzlich gegrüßt und bleiben Sie gesund - mit dem ein oder andern Glas Wein und vielleicht einem Abholessen, um unsere Mitgliedsbetriebe zu unterstützen ...

Ihr Vorstand